

<真剣味>②

2015.5.13

これからもよろしくお願ひします！

大変紹介が遅くなりましたが、今年の4月から毎週水曜日、金曜日の夜練習に指導者として参加してくださっているのが小暮悠太君です。現在アップルスポーツカレッジの健康スポーツ科で学んでいる学生です。中学時代は新潟江南シニアに所属し、第一期生として（外野手）頑張っておられました。今は特にトレーニングやノックなどでお世話になっております。

我が家のTシャツを作ります。

我が家では毎年Tシャツを作ることにしています。今年の色、そして背中に書く文字（文章）が決まり、発注しました。色はネイビー→オレンジ→グリーンとて今年は「ブルー」に決まりました。そして文字はスポーツをする上で今一番気になっている言葉や場面である「勝負所」に決めました。この言葉を胸に今年一年江南シニアでの指導に役立てていきたいと考えています。このTシャツは我が家がいろんな場面に着て参上すると思いますが、「あーあれが今年のTシャツ」かと思って頂ければ幸いです。

藤井家の「行事担当」からの連絡でした。

2015年の大会がスタートしました！

4月26日（日）佐藤が池第二球場。対三条シニア 7対5の勝利

「やったー」と大きな声をあげながら、指導者でしっかりと握手をした。最高でした。今年のチームは昨年の公式戦で一度も勝利していなかったうえ、三条シニアとの対戦では最終回までは3対5とリードされていましたからそこからの逆転勝利ですので、嬉しく大興奮でした。7回はみんなで「つなげた」イメージが強いです。

4月29日（水）佐藤が池第二球場。対N G M 0対4の負け

初戦とは全く空気が違い、**別人の野球**をやっていた感じがします。この試合に勝つと2年連続での信越大会への参加となることを私が強調し過ぎたのかもしれません。いつもの元気がなく、バットスイングも鈍く、プレーに迷いがあったように思えます。だから流れをつかめず、チャンスもほとんどなく、あっという間に試合が終わりました。1時間17分くらいと記憶しております。とても残念でした。

5月3日（日）刈羽源土野球場。 対新発田シニア 0対7 5回コールド負け

チャンスはあったがそれを生かせず、「勝負所」での1本というのが難しかった。そこから「流れをつかめば」もっと戦えたと思います。4/29の試合より元気があつて良かった。これからは**良いも悪いも受け入れて練習し、チームの成長に繋げます。**